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■司会 SAA 中川 宏行君

■点鐘          会長 田村 浩次君

■ロータリーソング      手に手つないで

■会長挨拶        会長 田村 浩次君

皆さんこんにちは、ここ数日だいぶ暖かく感じる日

が多くなりました。暑さ寒さも彼岸まで、と言われ

るように彼岸が明けてから春の訪れを告げる桜の

開花の時期となって参ります。再来週の花見例会の

リス村では満開の桜を見られると思いますので大

変楽しみです。季節の中でこの時期が一番心躍る時

期です。満開の桜を体と心で感じとり幸福感を満喫

します。そして趣味にしている錦鯉がこの時期に自

宅の池に戻ってくるからです。鯉の鑑賞は父の跡を

継いで継続していますが、池が何度かの水漏れ工事

の影響で浅くなり、ここ近年は１１月～３月下旬ま

で別な池に預けてあって、約５か月ぶりに里帰りし

ます。ですからこの時期が訪れるのを心待ちにして

います。当クラブのメンバーは多才な趣味人や特技

が有る方が多いと思います。その関係の卓話を企画

し、今日の外部卓話を日本飛行協会の中澤理事長に

依頼していた石川久雄プログラム委員長は中澤氏

のパイロット仲間です。卓話を依頼したところ快諾

戴き、普段聞くことの出来ない話を楽しみにしてい

ましたが、大利根飛行場(千葉)におけるグライダー

墜落事故の調査担当とのことで、残念ですが御出で

頂けなくなってしまいました。急遽、大瀧和弘、栁

田尚宏会員に卓話を依頼したところ快く受け入れ

てくれて大変感謝しています。改めて「ロータリア

ンの友情に感謝します」とのロータリアンフレーズ

を今日の挨拶に込めて終わりたいと思います。

■幹事報告        幹事 久保 康夫君

○花見例会４月５日火曜日(７日振替休会) 
○旅行４月 23 日・24 日です。参加お願い致します。

○西田井駅前ロータリー桜花見会は今年は中止致

します。

○会員増強にご協力ください。
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■委員会報告 青少年奉仕委員長 大越 正和君

４月２６日土

曜日１９時より

けやき会館にて

バレーボール大

会の反省会を行

います。参加の方

お忘れなく宜し

くお願い致しま

す。また、大会の

記事が先週の真岡新聞に掲載になりましたのでご

報告いたします。

■親睦委員長          豊田 光弘君

花見例会を

４月５日１８時

３０分からリス

村で開催致しま

す。申し込みを宜

しくお願いしま

す。４月１日まで

に事務局にお願

い致します。

親睦家族旅行は、４月２３～２４日に静岡焼津黒

潮温泉方面へ向かいます。多くの皆様にご参加いた

だけます様、事務局にご連絡お願い致します。

■本日のスマイルボックス    柳澤 正弘君

見目 良一君

田村 浩次会長 スマイルボックスは自分の周り

に嬉しいことが有った時に入れる

事になっていますので、鯉の里帰り

を祝って投入します。

久保 康夫幹事 大瀧さん、栁田さん急な卓話あり

がとうございます。桜の季節ですね

花見会、旅行の参加宜しくおねがい

します。

岡本 俊夫会員 大瀧、栁田両市議の卓話謹んで拝

聴致します。長野出張より帰ってお

疲れでしょうが頑張って下さい。春

風吹又生（シュンプウフキマタショ

ウズ）田村、久保年度の後半戦に贈

る。

福原 一郎会員 寒さが抜けきらず変化の多い日

が続きます。大瀧さん、栁田さん明

るい未来の話をお願いします。 

辻 達男 会員 程々会ハイキングでは岡本ＰＰ，

野沢さんお世話になりました。２万

歩、七井駅から益子駅まで完歩した

ものの体力の減退は否めずかつて

の百名山踏破の夢は夢の夢となり

ました。

海老原 均会員 大瀧さん、栁田さん卓話宜しくお

願いいたします。変わる真岡市は３

年後どの様になっているのでしょ

うか？

三澤 幸光会員 今月の１３日・１４日の２日間

岡本ＰＰ出席委員長と共に真岡市民

号の旅に参加しました。飲んで食べ

て歌っての楽しい時間を過ごしまし

た。１２９名もの参加者があり、あ

まりの心地良さで３ｋｇも体重が増

えてしまいました。来年は皆さんも

一緒に参加しましょう。

大瀧 和弘会員 本日、卓話させて頂きます。宜し

くお願い致します。

見目 良一会員 大瀧和弘、栁田尚宏両会員、卓話

楽しみにしております。議会発表で

養ったトーク力で頑張って下さい。

豊田 光弘会員 大瀧和弘さん栁田尚宏さん本日

は卓話ご苦労様です。

平石 典嗣会員 会員の皆様、花冷えの中ご出席ご

苦労様です。また大瀧会員・栁田会

員ピンチヒッターの卓話重ねてご

苦労様でございます。

石井 誠 会員 大瀧和弘さん・栁田尚宏さん内部

卓話宜しくお願いします。

前回までのスマイル繰越金 ￥1,92,300 
会   員 ￥30,000 
ビジター ￥0 

本日のスマイル合計 ￥30,000 
スマイル今期累計 ￥1,953,300 

前回までの米山繰越金 ￥40,149 
米山 ¥0 

米山今期累計 ￥40,149 
前回までのその他繰越金 ￥14,000 

その他 ￥0 
その他累計 ￥14,000 
合計金額 ￥2,007,449 

本日もスマイル、ありがとうございます！



No.2791 - 3

■内部卓話         大瀧 和弘 会員

「今、取り組んでいる事について」

皆さんこんにちは！突然の卓話の時間をありが

とうございます。ちょっとオーバーに言いますと人

生には三つの坂が有ると言われます。上り坂・下り

坂そしてマサカという坂であります。マサカ、議員

という立場の卓話をすることは考えてもおりませ

んでした。

平成２８年の第１回定例議会が２月１８日から

の２３日間の中で開催され無事、閉会しました。議

会は年４回有ります。今回の議会は予算議会・第２

回が６月議会・第３回が９月の決算議会(２７年

度)・第４回が１２月に行われます。他に議長・副議

長を決めるための臨時議会が１日のみの開催です

が５月の１５日前後に有ります。今回の議会では３

２９億６千万円の予算が編成され議決されました。

昨日で二宮町と合併し７年となりました。栃木県１

４市のなかで単純に比較はできませんが、財政力指

数を用いると、１を超えることが望ましいのですが、

真岡市は０．８２２です。宇都宮市・小山市に次い

で３番目です。(２７年度) 今年は様々な施設の建

造が始まります。東球場付近が総合運動公園となり

まして、３か年計画で始まっております。大型遊具

やローラースケート場・相撲場等５月位には完成予

定です。（北ブロック）その後予算がつけば南ブロ

ックの野球場等が整備されます。市内に入りますと

警察署横の市営住宅跡地に芳賀庁舎(合同庁舎)が今

年着工予定です。芳賀庁舎完成後、芳賀庁舎跡地に、

市役所を建設、平成３２年度に開庁を予定しており

ます。当初６０億円の予定でしたが近年の免震構造

費用がどのくらいかかるのか？北真岡方面では区

画整理事業の中で芳賀日赤を着工、平成３０年に開

業予定です。工業団地には、神戸製鋼所が内地型大

型発電所を建設開始致します。地方創生の年でもあ

ります。財源を有意義に。昨年は真岡市に６８０名

の赤ちゃんが誕生しました。１人当り３００００円

の赤ちゃん御祝金を用意致しました。執行部と議会

で上手に財源をとの思いです。これからは、２１名

の議員中１４名(２/３)で形成している会派を中心

に活動していきます。栁田議員も同じ会派です。行

動は会派中心に色々な政策に取り組んで行きたい

と思います。選挙活動も同様です。今後も安全安心

な街創りにご協力ください。現在議会運営委員長で

す。宜しくお願い致します。

質問：政務調査費について真岡市は？

答 ：真岡市は３２万円です。会派で処理です。

■内部卓話 栁田 尚宏 会員

「今、取り組んでいる事について」

こんにちは。私なりに思うことを何点かお話しし

たいと思います。(大瀧議員と被ってしまいますの

で)私は、補欠選挙で当選し、現在２期３年目とい

うことで市の政策を勉強している最中です。考えは

市長とは若干違います。市民の皆様のためだけの公

園整備等だけではなく、自分は県外市外からも受け

入れられる集中型施設も必要ではないかと思いま

す。予算も必要ですし、少子化の中、家族が世代を

超え過ごせる様な施設も必要ではないかとも思い

ます。任期も後３年有りますしその後も頑張りたい

と思っています。取りあえずは３年の任期中に市民

の皆様のお役に立てるように頑張って、結果に繋げ

たいと思っています。 

先日、小林会員に真岡木綿て真岡のなんなの？と

質問を受けましたが、回答もままならず・・・。 

確かに真岡の産業で７～８割占めていた時期も有

った様です。徐々に衰え昭和６１年頃、真岡商工会

議所が発起人となり現在の真岡木綿の復活の経緯

があると聞いています。真岡木綿も一反織るのに２

ヵ月前後かかり１０万円以上と高価なので、売れれ

ば良いという事だけではなく、伝統工芸という事で

の真岡木綿会館の建造に加えて、観光地の土産とし

ての活用方法も考えて行かなければなりません。真

岡木綿は機械化はしないという事で希少価値も見

据えているのではと思いますが、個人的には袖を通

して頂けるような商品をアピールしていきたいと

思います。 

観光拠点・交通網・その他等の総合相談窓口にな

り、皆様と共に真岡市が発展、前進できるよう努力

したいと考えております。 

質問：数年前に通学道路の拡幅を陳情しています

が早期実施してほしい！ 

答 ：沢山の陳情が有りますので、実現に向けて

頑張ってまいります。 

宇南山会員より 

山崎豊子さんの「ぼんち」という小説に、真岡木綿

の足袋問屋のことがわずか２行ですが書いてあり

ます。真岡木綿が丈夫な足袋であるとのことです。 
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■本日の食事

■例会プログラム

■月間予定
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■出席報告

在籍 51 名 出席免除 5 名（資格者 2 名   有理由者 3 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席 欠席 出席率 本年度累計出席率

補正後 3 月 10 日 46 8 - 37(1) 2 95.74％ % 

3 月 24 日 46 1 - 38(1) 8 82.98％

6 月出席率 7 月出席率 8 月出席率 9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率 5 月出席率

84.74% 97.52% 96.73% 92.00% 96.45% 92.05% 91.99% 93.79% 93.62%    
※出席数の( )内は出席免除者の出席を表す。

本日のプログラム 次回のプログラム

3月 31日（木） 

内部卓話 

宗像 拓 会員 

演題 

『当面の株式市場について』 

４月５日（火） 

夜間花見例会 

＜真岡観光リス村＞ 

午後６時３０分より 


